

# BOLETIN



INFORMACION

SINDICAL N:3 OCT/83

## EVALUANDO NUESTRA PARTICIPACION DEL 16

Si las consecuencias posibles no fueran tan graves, lo acontecido el día 16 del corriente sería risible. Los pequeños robotines de la Administración, salieron dirigidos hacia los distintos puntos de la Planta en busca de

los desobedientes y mal agradecidos funcionarios que se adherieron a una jornada de protesta pacífica lanzada masivamente por el Plenario Intersindical de Trabajadores (PIT).

Una vez más, nos preguntamos, en manos de que gente esta la jefatura de Ancap. Si tanto miedo tienen ante una medida pacífica y solidaria. ¿Porque su respuesta es tan agresiva y amenazante? ¿Porque nada tan amenazante como una lista de 40 nombres, cuyo futuro o medidas a tomar con ella es desconocida. Esa medida implica miedo, implica que no se van a sacar las botas así nomas, que no quieren dar por perdida la partida, que nos estan marcando, que estan donde estan por la fuerza y la van a seguir aplicando... Pero más que nada miedo, miedo de ver que ya no manejan la situación como antes, miedo de que la gente ya no tiene la misma aparente pasividad de antes, que somos capaces de ponernos de acuerdo, de tomar medidas en conjunto, que estamos unidos por un mismo interes de salir adelante. Miedo al ver que el silencio se transforma en rumor y que este haga la fuerza y los supere. Ante los hechos, la respuesta es clara, nos quieren seguir imponiendo su ya clásico autoritarismo, sacando provecho del silencio que nos han impuesto, porque sin voz ni voto, es mucho más difícil defenderse. Eso lo saben y lo promueven con listas amenazantes, tratando de callar las voces que se elevan valiendose de su propio derecho. Para ello se les da la posibilidad a los jefes o capataces de decidir quien va y quien no va en la lista, dejando en la conciencia de ellos la decisión, sabiendo que no todos son integros y que pueden hacer uso de eso como arma de venganza.

Pero no todos tomaron la misma actitud, hubo otros que desaparecieron misteriosamente se sus lugares de trabajo y nos quedan dos interrogantes: ¿Fue una forma indirecta de apoyarnos? o ¿Fue para no verse involucrados con el paro y no tener que dar explicaciones a sus superiores y a la vez quedar bien con sus dirigidos?

Pero como actitud íntegra, honesta y solidaria con sus compañeros que por voluntad propia se incluyeron en la lista de los que hicieron el paro. Para ellos que actuaron coherentemente con sus principios, que demostraron valor, y a pesar de las posibles consecuencias se incluyeron en la lista, nuestro reconocimiento, nuestro apoyo y nuestro compromiso siempre latente con los principios fundamentales de la clase trabajadora: pan, trabajo y libertad.

# EL PORQUÉ DEL BOLETIN DE ALCOHOLES

- Porque a partir de los 2 números anteriores hoy tenemos la posibilidad de tomar contacto nuevamente con todos los compañeros, recorriendo la planta de mano en mano.
- Porque nuestra realidad hoy por hoy necesita informaciones y denuncias locales que muchas veces por razones de espacio no salen en el Antorcha.
- Porque cada material nuevo que sale es una información más, una guía más, una mayor concentración de fuerzas, un mayor compromiso de lucha y por consiguiente una mayor capacidad de respuesta.
- Porque pretendemos, con el aporte de todos los compañeros, elevar el nivel organizativo de nuestra Federación con un trabajo unitario y clasista.

## INHUMANO

Cuando lo último es el ser humano ya se han perdido muchos valores fundamentales. Esta verdad da para una profunda reflexión cosa que debemos hacer. Lamentablemente vemos a diario situaciones que nos llevan a una exclamación muy común: ; Qué injusticial pero muy cierta. Deducimos que en este régimen, en medio de esta situación insolita por la que estamos atravesando con nuestro país y más concretamente con nuestra planta las injusticias brotan como hongos con abril, sin embargo por muchas no dejan de indignarnos. Queremos referirnos a una en particular. Todos sabemos por la situación económica que estamos atravesando; todos sabemos que esto nos trae aparejados muchos problemas, nerviosismo, intranquilidad, irritabilidad, etc. Lo que no entendemos es porque si a un funcionario se le solucionarían muchos problemas personales y familiares con solamente un cambio de horario, que no afecta el servicio, éste se le niega. Hasta donde ha llegado a deshumanizarse el regimen. Este compañero no pide la disminución de su horario de trabajo, pide solamente poder entrar una hora y

media más tarde para poder traer a su hijo a la guardería. O acaso los que entran a las seis no tienen derecho a usufructuar este beneficio.

Podríamos hacer una lista interminable de injusticias, pero no tenemos espacio en este boletín, aparte para muestra basta un botón.

Digamos a manera de resumen que solo con la organización la solidaridad, el compañerismo y la lucha lograremos en un futuro cercano salir de esta situación.

## UNA MENTIRA Y UN ATROPELLO MAS

Mientras se sigue empleando el ya manoseado argumento de la reducción del gasto público suceden hechos como este: el militar Falchi, jefe de todo un poco, a pesar de su breve estancia en la planta tira los fondos del estado por la ventana.

Se puede apreciar en el acceso a la planta como se malgastan \$ 77.000 en la construcción de una pequeña exvota de actos públicos, en la cual se incluye el busto de Artigas y 3 mástiles.

Dicha obra fue realizada para la conmemoración del 52º aniversario de Anceo.

Decimos que es dinero mal gastado porque ya existe otra obra similar situada a la entrada principal de gerencia, la cual ha sido fiel testigo de las principales conmemoraciones del ente celebradas en la planta.

Por otra parte el busto de Artigas allí erigido y que fuera donado por los funcionarios de Productos Químicos, fue trasladado de la oficinas de técnica sin su correspondiente placa alusiva, demostrando una falta total de ética.

Censuramos con nuestro mayor repudio este hecho imperdonable de las autoridades de Alcoholes por considerarlo una total falta de respeto hacia los compañeros que en un verdadero gesto patriótico donaron el busto a la institución.

Este es un atropello más que debemos soportar los funcionarios de alcoholes, pero también es una denuncia más de las miles y miles que vamos a seguir haciendo mientras nuestros derechos no sean debidamente respetados.

# DISCRIMINACION

Debemos denunciar cuando los funcionarios de las plantas nos enfrentamos a situaciones de evidente diferenciación con respecto a los de oficinas centrales.

Porqué si se llama a aspirantes para cargos de operador NCR en oficinas centrales y el llamado es a nivel general, luego de haberse anotado funcionarios de las plantas para esta solicitud son informados telefónicamente que son borrados de las listas de aspirantes sin ninguna oportunidad de pasar ninguna prueba?

Porqué se "sacan de la manga" disposiciones de la superioridad para justificar estas arbitrariedades?

Y ante un interés en ampliar esa información la respuesta a esta inquietud es que frente a la posibilidad de aprobar las pruebas luego deberían enfrentarse a una negativa de traslado por parte de las autoridades.

Se escucharon además comentarios tales como: piensan que trabajar en oficinas centrales es tocar el cielo con las manos?

Esto nos obliga a denunciar y preguntar porqué esta discriminación si todos trabajamos en el mismo organismo y basados en los mismos reglamentos.

No tenemos derecho los funcionarios de las plantas a traslados, ascensos, etc.?

## COMPañERO, COLABORA

### CON TU SINDICATO:

- pagando la cuota mensual
- leyendo, discutiendo y difundiendo el ANTORCHA



## PIQUITO PA' ARRIBA

- Para todos los compañeros que de una manera u otra colaboran con el fortalecimiento de nuestro sindicato
- Para todos los compañeros de la planta que participaron de la jornada de protesta pacífica llevada a cabo por el PIT.
- Para los compañeros de mecánica y electricidad por su valiente y solidaria acción ante el hostigamiento de Falchi y sus dirigidos
- Para la actitud asumida por un conataz ante su funcionario evitándole la posible sanción por la protesta del 16 de setiembre
- Para la actitud del Sr. Guedes al sacarse la carga de hombre bueno y mostrar la que todos conocíamos, de ladrón y contra todo interés de los trabajadores
- Para el provisorio panadero que nos está matando el hambre
- Para el Sr. Gerente por sacarle los humos y destituir del cargo de jefe de vigilancia al Sr. Gonzalez
- Para los compañeros de Ancap que participaron en la marcha estudiantil portando un pasacalle de nuestra Federación Ancap.



## PIQUITO PA' ABAJO

- Para todos los compañeros que no están haciendo nada por nuestro sindicato
- Para el militar Falchi por trasladar el busto de Artigas del sector técnica sin la plaqueta de quienes fueron sus donantes
- Para los jefes de Finanzas que predicán el divisionismo entre sus subalternos
- Para los compañeros que se "prestan" secundando las diferencias indignante que predicán sus jefes
- Para algunos compañeros de carrintería por no solidarizarse con la medida sindical
- Para el Sr. Da Costa que mandó de vuelta para la casa a un compañero por haber llegado tarde un minuto
- Para la actitud agresiva del militar Falchi y del Sr. Da Costa contra los compañeros del taller mecánico
- Por la tardanza de soluciones para el restablecimiento del comedor por parte de Ancap
- Para los Sres. Nuñez y Brizuela por la solución que encontraron a la falta de comedor.